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Covadonga O'Shea: "La gente que deja 

de lado las creencias no es feliz" 

11-04-2013 / 20:50 h EFE 

La periodista, escritora y empresaria Covadonga O'Shea ha dicho que en la sociedad 

actual, y con la crisis económica, "hay muchísima gente que ha dejado de lado las 

creencias, que ha tirado la toalla, y no es feliz". 

En declaraciones a EFE, con motivo de su asistencia a una conferencia en la que analizó 

el contenido de la edición crítico histórica de 'Conversaciones con Monseñor Escrivá', 

señaló que la plenitud se da de acuerdo a la "ley natural" que define como los diez 

mandamientos "inscritos en el corazón del hombre", "diez puntales para que una 

persona sea persona y no otra cosa". 

Al fundador del Opus Dei lo definió como "un santo del siglo XX porque Dios lo 

quiso", y recordó que el fallecido Juan Pablo II llegó a decir que era "el santo de lo 

ordinario, porque optaba por vivir muy bien en la vida cristiana". 

A título personal, señaló que para ella Escrivá "ha supuesto una guía" y añadió que "si 

uno se empeña en seguir todas las enseñanzas que José María propuso para el Opus Dei, 

se salvarían muchas injusticias". 

De la renuncia de Benedicto XVI, afirmó que el suyo ha sido un "gesto ejemplar" del 

que se debería aprender, y de su sucesor, el Papa Francisco, aseguró que "puede hacerle 

un enorme bien a la Iglesia, por su cercanía a los necesitados, su forma de hablar y su 

facilidad de hacerle ver a la gente que debe vivir en la fe con obras"· 

En cuanto a la posibilidad que se está planteando el Gobierno de instaurar una hora 

obligatoria de religión en las escuelas públicas, Covadonga reconoció a EFE que para 

ella "la religión es un conocimiento básico ya que tiene un contenido ético que hace a la 

gente mejor. El desarrollo de los 10 mandamientos es lo que se debe hacer -reiteró- y lo 

contrario, es la hecatombe". 

Se refirió, asimismo, a la asignatura de Educación para la Ciudadanía como "una mala 

educación, manipulada", "educan odio, odio a los ciudadanos, a una clase, a una forma 

de pensar, hay un peligro horrible". 
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Del aborto consideró que es un "crimen" y que está "científicamente probado" que es 

así, mientras que el matrimonio homosexual "no está bien porque va contra el 

Evangelio".  

 


